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スタッフのお休みについて

◆欧希
◆貴子
◆大久保
◆石井
◆高宮
◆星川
◆赤井
◆鎌苅
◆豊田
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（公休）

※ スタッフの休みは2月20日まで決定しており、
以降は未定です。
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次回おすすめ来店日

様は

月 日です。○：定休日（毎週 月曜日）

※1/1～1/4は年始休みです。

※1/9（火）は成人式の振替休日となります。

マネージャー 高橋 欧希

2018 「for SMILE」
私の
つぶやき

皆様あけましておめでとうございます。
昨年もLAZZ-hairを御愛顧頂きまして本当にありがとうございました。

本年も私達LAZZスタッフ一同、お客様お一人お一人に美しい感動を提供させて

頂きますので宜しくお願い致します。

さて2018年LAZZのテーマとしては、「for SMILE」をかかげて頑張っていきたいと

思います。SMILEは、全てのお客様に笑顔になって頂ける仕事を心掛けてスタッフ

一人一人も毎日笑顔で過ごせる様な一年にいしてきます。

以前ゼルグループの勉強会で東京の講師の先生が言われてた「楽しいから笑顔に

なるのではなく、笑顔でいるから楽しいんだ。」と教えて頂いた事があったのですが、

本当に笑顔の力はすごいと感じる事が日常でもたくさん感じる事があります。

LAZZ-hairに行くといつも元気になって笑顔になれるお店を目指して頑張って

いきますので、本年も是非とも宜しくお願い致します。

写真は昨年のハロウィンの時です。

ウォーリーに仮装して子供達にお菓子も配ったりして盛り上がりました。



●これは僕ら世代向けのテーマですね！も
ちろんめちゃくちゃやっています。LINEや
Twitterやinstagramこれらをやっていれ
ば、ほぼほぼどの話題でもついていけるはず
です！今回出した３つのアプリでやっていな
いものがあればぜひやってみて下さい！！
ちなみにこの写真は、最近言った福岡の夜
景です

アシスタント 豊田 丈流

『SNSやってる？』 の巻

当店スタッフの紹介コーナーです 今月のテーマは・・・

●私がしているのはLINEだけです。過去に
FACEBOOKをしましたが、マメにするタイプ
ではないので、今は時々つながってる人たち
の近況をのぞいています。SNSをうまく利用
している人たちはすごいなぁと思います。常に
情報発信する為にシャッターチャンスを逃さ
ないスタンスはまねできないことです。私はこ
れからもきっとLINEのみで人とつながっていく
のでしょうか・・・。

●私がやってるSNSは、実はひと通りやってみ
ようと最初は登録まではするのですが、実際
はLINE以外はほとんど活用されていないです。
しかし若いスタッフはとても詳しいので色々と教
えてもらう事だらけです。SNSは、これからどん
どん進化していくと思うので頑張ってついていか
なくてはいけないと焦ってしまう今日この頃です。

マネージャー 高橋 欧希

アートディレクター

高橋 貴子

スタイリスト 大久保 真希 スタイリスト 高宮 詩帆

スタイリスト 星川 沙織

アシスタント 津曲 典子

●もちろん活用しています！ facebookと
instagramを連携してるので、最近はインス
タにしか投稿していませんが・・・。お店の情報
やヘアスタイル、私たちの日常が、いつどこにい
ても見れるので、身近だと感じてもらえると嬉し
いです。“lazz.takamii”で是非検索して下さ
い

●最近はインスタグラムをしています！！文は
あまり書かずに写真や動画をのせています。
もっぱら、ゴハンやスイーツばかりで、いろいろ
探して、気になる所へ行っては撮って、撮っ
て！食べてます！！ 食べログみたいに
なってます。最近は、堺のお店をチェック中で
す 今回の写真は、長居の美味しいお肉に
してみました♥

●最近ではLINEやインスタグラムをやっ
ています！！まだインスタグラムをやってい
ない方はオススメなのでダウンロードして
下さい。旅行に行く時など、今話題の食
べ物や場所などの画像もしくは、動画な
どがあがっているので、すぐに見つける事が
出来ます。今年はインスタグラムを使って、
素敵な場所に行ってみて下さい！！

●もちろんSNSはやっています。今では何
をするにしろSNSで情報収集をしてから行
動していますね。2017年の流行語にも選
ばれた“インスタ映え”の所にもよく行き写真
をとったりしています。他にもファッションやヘ
アスタイル、暮らしの最新もたくさん発信し
てるので見てるだけでも楽しいです。LAZZ
でもしてますので、ぜひのぞいて下さい。

●携帯電話をスマホにしてから、LINEを利
用しています。今までのメールに比べて、
LINEはとても便利ですね。グループを作れば
１回で連絡もつくし、既読がつくから、見てく
れたかわかるし、連絡手段として大変役立っ
てくれています。他のSNSはまだ使ってないの
ですが、機会があればやってみようかなと思っ
ています。

●２年半前くらいにスマホに変えてから
LINEの仲間に入りました。今までガラケーで
したのでとても新鮮で「何んて便利なんだろ
う」と実感致しました。その他はあまり活用し
ておりませんが家族でグループを作って連絡
がとても完結に伝えられるので利用してます。
あとはしてません。機会があれば始めようか
なぁー

アシスタント 石井 裕也

スタイリスト 赤井 まみ子

アシスタント 鎌苅 匠

●使っているSNSは主にLINEとTwitterを
しています。投稿はあまりせず見る事が多い
ですが友達の投稿にコメントすることが多々
あります。最近テレビを見る機会が少なく
なっているのでSNSでニュースなどを見て、
情報収集しています。今回のこの写真はだ
んじりです！

スキャルプスコープとは、自分の頭皮や毛穴の状態を約200倍の画像で見る事のできるカメラ

の様な物です。自分の頭皮って見た事のない方がほとんどだと思いますが、是非一度見てもらえ

れば色んな事が分かると思います。お家でのヘアケアによって頭皮も変化していくので、正しい

ヘアケアをこの機会に見直してみませんか？

ちなみに私自身も、スキャルプスコープしてから毎日のケアを見直す事ができたのでオススメです。

お店からのお知らせ

スキャルプスコープ無料診断中です！！


